

Bukittinggi Raih Swasti Saba Wiwerda 2023 Penghargaan Untuk Kota Sehat

Linda Sari - BUKITTINGGI.XPRESS.CO.ID

Nov 29, 2023 - 15:15



Walikota Bukittinggi H Erman Safar dan istri Walikota Bukittinggi Fiona Agyta Erman Safar

Bukittinggi-Pemerintah Kota Bukittinggi patut berbangga. Pada penghujung tahun 2023, Bukittinggi mendapat penghargaan nasional bidang kesehatan, Swasti Saba Wiwerda.

Penghargaan itu diserahkan Menko Bidang Pembangunan Manusia dan Kebudayaan, Muhajir Efendi dan Menteri Kesehatan, Budi Gunadi Sadikin, serta perwakilan Mendagri, kepada Wali Kota Bukittinggi, Erman Safar dan Ketua FKS, Ny. Fiona Erman Safar diwakili Kepala Dinas Kesehatan, Linda Faroza, bersama sejumlah pengurus FKS, di Kempinski Grand Ballroom Kurbuk Grand Indonesia West Mall, Selasa 28 November 2023.



Wali Kota Bukittinggi, Erman Safar, melalui Kepala Dinas Kesehatan, Linda Faroza, menyampaikan, penghargaan ini menjadi pembuktian realisasi visi dan salah satu misi yang tertuang dalam RPJMD 2021-2026,

"Hebat dalam bidang kesehatan dan lingkungan. Banyak yang telah dilakukan, namun poin utama tentu dukungan penuh dari masyarakat," ujar Linda.

Wako juga mengapresiasi seluruh SKPD terkait, selaku tim pembina dan juga Forum Kota Sehat (FKS), Forum Komunikasi Kecamatan Sehat (FKKS) dan Pokja Kelurahan Sehat, yang telah bersama sama mewujudkan Bukittinggi Kota Sehat.

"Dengan hasil ini, tentu Kota Jam Gadang semakin direkomendasikan sebagai kota yang bersih, aman, nyaman dan sehat," ungkapnya.

Sementara itu, Ketua Forum Kota Sehat Bukittinggi, Ny. Fiona Erman Safar, didampingi Wakil Ketua, Ali Rahman, mengaku bangga dapat membawa nama Bukittinggi kembali harum dalam bidang Kota Sehat. Upaya yang dilakukan mulai dari pembinaan dari tingkat kelurahan dan kesadaran masyarakat, menjadi modal penting dalam mewujudkan Bukittinggi sebagai kota yang bersih, sehat, aman dan nyaman.

Penghargaan ini, menambah deretan prestasi Bukittinggi pada bidang Kota Sehat. Bukittinggi pada tahun 2015 lalu telah meraih Swasti Saba Padapa. Tahun 2017, meningkat dan mendapat Swasti Saba Wiwerda. Pada tahun 2019, Kota Bukittinggi telah mendapat penghargaan kota sehat, Swasti Saba Wistara. Pada tahun 2023 ini, Bukittinggi kembali meraih Swasti Saba Wiwerda.(Linda).